

RedQ reactiva Olimpiadas Institucionales para promover la actividad física y bienestar entre sus funcionarios

Con el lema “Construyendo Bienestar”, se dio el vamos oficial a las Olimpiadas Institucionales de la REDQ 2025. La iniciativa tiene como objetivo fomentar el encuentro, el deporte y la recreación, brindando una tarde de convivencia y disfrute para toda la comunidad educativa.

El lanzamiento se realizó en el salón seminario del Estadio Lucio Fariña Fernández, con la participación de los equipos directivos de los establecimientos educacionales municipales de la comuna, quienes conocieron el formato de participación y las fechas de inscripción.

Anuncio Patrocinado

Este evento deportivo es visto como una oportunidad fundamental para fortalecer la comunidad educativa, promoviendo la colaboración y el bienestar entre los participantes, junto con fomentar el respeto, la colaboración, el compañerismo y el sentido de pertenencia que fortalezcan la red, así lo señaló el director del Departamento de Educación Municipal, Marco Berenguela.

“La olimpiada de la REDQ es una iniciativa del Departamento Educación para los establecimientos educacionales, para los funcionarios y funcionarias que están en nuestro establecimiento, y tiene como foco fundamental construir bienestar en las comunidades, ese bienestar a través de la colaboración. Vamos a trabajar esta olimpiada con un fuerte foco en lo que tiene que ver con cómo nos colaboramos con cada una de las escuelas y colegios que hay en la comuna, y lo otro tiene que ver cómo empezamos a abrir espacios que tengan que ver o darle la importancia al humano, al desarrollo humano, entonces ahí tenemos que construir espacio que tengan como objetivo principal poder fortalecernos como comunidad y como red” expresó el director DAEM.

RedQ reactiva Olimpiadas Institucionales para promover la actividad física y bienestar entre sus funcionarios

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



ENCUENTRO Y DEPORTE

Una de las novedades de estas Olimpiadas 2025 será la forma en que se conformarán los equipos participantes en las 8 disciplinas, las cuales se desarrollarán entre los meses de mayo y septiembre. En esta edición, los equipos estarán integrados por zonas, cada una compuesta por tres establecimientos de la red, junto al DAEM. Esto implicará que los recintos deberán coordinarse y colaborar entre sí para participar en las competencias.

La propuesta tiene como objetivo fomentar el encuentro y la colaboración entre escuelas, colegios y liceos de la REDQ, promoviendo el trabajo en equipo y evitando la competitividad directa entre los establecimientos.

Ricardo Guerra, jefe de UTP de la Escuela La Palma, destaca que esta nueva iniciativa complementa el trabajo del DAEM en bienestar y comunidad. La compara con las antiguas olimpiadas municipales y la valora como una instancia para compartir entre funcionarios de distintos colegios. Subraya su importancia para la salud mental y el autocuidado del personal educativo, promoviendo la conexión, el esparcimiento y el alivio del estrés propio del trabajo escolar.

RedQ reactiva Olimpiadas Institucionales para promover la actividad física y bienestar entre sus funcionarios

"Eso es lo que esperamos, que sea un momento de liberar el estrés, que lo tomen como un cuidado personal, o un cuidado colectivo, para sobrelyear el trabajo que se tiene en los establecimientos educacionales día a día, que es muy estresante desde lo psicológico y lo físico. Y esta instancia ojalá ayuden a eso, a que puedan tener su espacio de esparcimiento para compartir con el resto de la comunidad" opinó Guerra.

Para David Barrera, director de la Escuela Las Pataguas, es muy positivo volver a vivir estas instancias que fomentan la amistad, los hábitos de vida saludable y el vínculo entre establecimientos. Además de generar lazos entre equipos que contribuyan al bienestar y salud mental de quienes trabajan en educación.

"Este tipo de encuentros también promueven el acercamiento entre los equipos de los distintos colegios. Por supuesto, surge esa rivalidad simpática entre los establecimientos, pero, al mismo tiempo, se forman lazos. Por ejemplo, en la zona donde nos tocó participar junto al Colegio Valle y la Escuela Nuestro Mundo —con quienes no tenemos un contacto habitual—, esta experiencia nos permite establecer nuevos vínculos, tanto para los trabajadores como para nosotros, los directivos. Además, no podemos dejar de lado el tema de la salud mental. Sabemos que trabajar en educación implica un gran desgaste y cansancio, por lo que tener espacios de esparcimiento como estos, ayuda enormemente a cuidar nuestro bienestar emocional" comentó el director de la Escuela Las Pataguas.

Los encuentros deportivos se desarrollarán en los establecimientos educacionales ya habilitados y en diversos espacios municipales, con una variada oferta de disciplinas recreativas y competitivas. Los funcionarios podrán participar en actividades como ajedrez, voleibol mixto, corrida 5K, fútbol 7, pádel, tenis de mesa, taca taca y jenga XL, fomentando la vida saludable, el trabajo en equipo y la integración social.

Concluidas todas las competencias, el jueves 2 de octubre se realizará la ceremonia de premiación de las Olimpiadas REDQ 2025, en las instalaciones del Open Hotel. Durante el evento se reconocerá a los participantes que se hayan destacado en las distintas disciplinas, cumpliendo con los objetivos de esta iniciativa, que este año tiene como lema 'Construyendo Bienestar'.

y tú, ¿qué opinas?